



NOTA DE PRENSA.-

“APORTACIONES EROSKI” HA SUPERADO LOS 200 MILLONES DE EUROS EN PETICIONES DE SUSCRIPCIONES. *El plazo de suscripción finalizó a las 14,30 horas del viernes, después de tres semanas de oferta.*

Madrid, 20 Julio 2004. Eroski ha superado la demanda de los 200 millones de euros por parte de los inversores en la oferta de suscripción del producto financiero “Aportaciones Financieras Subordinadas Eroski”. Los recursos captados a través de “Aportaciones Eroski” se destinarán a apoyar el plan de inversiones y creación de empleo fijado en el plan estratégico 2005-2008. Eroski ha comunicado este hecho relevante a la Comisión Nacional del Mercado de Valores.

La comunicación remitida a la CNMV dice así: “Una vez finalizado el período de suscripción el pasado 16 julio de 2004 y según la información suministrada a Eroski, S. Coop. por la Entidad Agente de la Emisión, el importe de la demanda presentada por los distintos colectivos destinatarios de la Emisión ha sido de 229.602.350 euros, habiéndose por tanto superado el límite máximo de la Emisión de 200.000.000 de euros.”.

Los inversores han mostrado una gran confianza en el valor propuesto de “Aportaciones Eroski”, ofertado para su suscripción durante tres semanas. La cifra inicial de 125 millones se amplió hasta los 200 millones de euros al finalizar la segunda semana. Al concluir el período de tres semanas, los inversores han solicitado un total de 9.184.094 valores, superando en más de un 83% a los 5.000.000 emitidos inicialmente y rebasando asimismo con claridad los 8.000.000, que es el máximo posible tras la ampliación.

Como consecuencia de esta gran demanda de los suscriptores originada por el atractivo y rentabilidad del valor, el producto financiero “Aportaciones Eroski” ha requerido la aplicación del sistema de prorrateo para el ajuste definitivo de las cifras contratadas por parte de los inversores. La cifra final adjudicada a los inversores quedará definitivamente en algo más del 86%, de media, de la inicialmente demandada por ellos.

Aportaciones Eroski ofrece una rentabilidad del 5,30% TAE (5,23% de interés nominal) hasta el 31 de enero del 2005 y el tipo de interés del Euribor* a un año más 3% adicional a partir del 31 de enero de dicho año. Se han podido suscribir Aportaciones Eroski desde los 1.000 euros. Eroski podría amortizar anticipadamente, de forma total o parcial, la emisión después del quinto año de la fecha de desembolso.

“Aportaciones Eroski” aseguran una rentabilidad atractiva para los ahorros del inversor. Así, tomando como ejemplo el Euribor real a un año, el día 7 de junio de este año que era un 2,36%, sumándole el 3% adicional, daría un resultado del 5,36%. Suban o bajen las condiciones de mercado, el Euribor a un año también lo hará asegurándose siempre un diferencial positivo de rentabilidad del 3% sobre este indicador de mercado. Este producto “Aportaciones Eroski” cotiza en ALAF, mercado de renta fija.

Desde su puesta en el mercado, las “Aportaciones Eroski” han mantenido una cotización estable, como reflejan los datos del mercado ALAF de renta fija, -casi siempre al 100% o por encima del 100%-; indicando que la demanda de este producto ha sido superior a la oferta. Además su cotización se ha producido con regularidad, pues se han registrado operaciones más del 80% de los días hábiles.

El Grupo Eroski ofrece hoy unos días su balance del ejercicio pasado y anuncio para este 2004 la apertura de más de 130 nuevos establecimientos, con 8 hipermercados, 50 supermercados EROSKI/center y EROSKI/city, 20 oficinas de viajes EROSKI, 6 tiendas de deporte Forum, 6 gasolineras, 20 perfumerías If y un plan estratégico de diversificación de nuevas actividades y negocios especialistas.

Las inversiones realizadas en el pasado ejercicio superaron los 690 millones de euros e hicieron posible la incorporación de varios miles de nuevos profesionales a la plantilla. El Grupo Eroski lidera la calidad del empleo al adquirir los trabajadores la cualidad de propietarios, por su participación en el capital, en los resultados y en la gestión empresarial. En este pasado ejercicio, una amplia representación de la plantilla, más de 1.200 trabajadores, se ha sumado voluntariamente a la propiedad de su empresa con un reparto de 54 millones de euros de beneficios entre 10.868 propietarios.